



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Ibiza crece un 16,9% en enero y registra más de 160.000 pasajeros

- Los movimientos de aeronaves realizados el pasado mes aumentan un 8,6% y suman 2.203 operaciones
- Reino Unido es el país internacional que más ha crecido, con un 10,1%, debido a sus 6 conexiones semanales con Londres

12 de febrero de 2018

El Aeropuerto de Ibiza contabilizó el pasado enero 164.320 pasajeros, incrementando esta cifra un 16,9% respecto al mismo mes del año pasado. De todos ellos, 164.201 utilizaron vuelos comerciales, lo que implica también un crecimiento del 16,9% más.

El tráfico nacional de viajeros experimentó una subida del 20,2%, con un total de 150.811 pasajeros. El internacional, por su parte, tuvo un 10,7% menos de viajeros, con 13.390 pasajeros.

Los pasajeros más numerosos por nacionalidades fueron los de España, con las cifras ya mencionadas; Holanda, con 6.251 viajeros (-2,5%); Reino Unido con 4.056 viajeros (+10,1%) e Italia, con 2.252 pasajeros (+0,3%). Por su parte, el mercado inglés fue el que más creció, debido a sus 6 rutas semanales a Londres.

En cuanto a los movimientos, el Aeropuerto ibicenco llevó a cabo, entre despegues y aterrizajes, 2.203 operaciones, un 8,6% más en relación al mismo mes de 2017. De éstas, 2.097 fueron de tipo comercial, un 8% más.